MATERICA NA STATE

Officions: HUMBERTO 1º. 1175-0. C. 2059, (8, Orden)

Buenos filres, Jueves 29 de Marzo de 1917

Precto 0.05 centavos - ... (Porte pago)

R6m. 3947

finjen sostener el pendón de la liberadad. Si la perversidad-tiene grados los en la inutilidad de los pactos de arbitiranos de loy son los extremes, son le máximum de la perversidad. A nombre del progreso, rindicado cúlto al oro la producido sino un derrame de sannontonado, justifican el hambre del pueblo, mientras los monstruos de la pueblo Organizada por el cuadro «Albor», a la bur- tuará el domingo 1.0 de abril, a las p. m., en el salón-teatro «Tipografi-Parece que los mismos marineros han nacrenses, San Juan 3244, con el

1.0 Sinfonía por la orquesta 2.0 Se pondrá en escena el hermoso drama en tres actos del compañoro Al-berto Ghiraldo, titulado: «Alma Gau-

3.0 Conferencia por el compañero Leopública ni el jefe de policía quién im poldo Ramos Giménez, tema: «Las le-

4 o Canciones libertarias nor el cam

rada Martín Castro.
5.0 Declamación de poesías, por la ostentan solo valen para arrastrar haomnañera Susana Martres

Entrada general: pesos 0.60 cts.

EN LIBERTAD

El 21 de marzo fueron puestos en libertad los compañeros pintores presos Carlos Klear, Antonio Cabrera, Eduardo Pérez y Angel Carreto, después de toria, levantaos. El alma argentina os dad «Trabajo Libre», institución de pe- de actos de sabotaje. La perrada poli rros leales que ha sido siempre el peor cial atenta a su misión ruin de olfateadores de los pasos ajenos, no com-os, probó tales acusaciones, pero triunfó la Imponeos antes que os aplasten más initriga, y era necesario que así fuera, las botas de los verdugos del pueblo, porque si de algo vive esa casta de No hay justicia ní ley para garantía de vuestros derechos, esa garantía solo ruindades. Los inauditos atentados a la No hay justicia ni ley para garantia I de vuestros derechos, esa garantía solo conquistaréis a golpes certeros de libertad, perpetrados en numerosos coma action directa, a empujes sin con pañeros nuestros no pueden y na podrán emplaciones, pues los de arriba, los sino templarnos en la lucha contra los urgueses y la ley nunca han tenido fuertes y contra los perros que resguardan el decoro social de la nación

Las huelgas y el gobierno

Valores y giros dirfjanse a F. Crado

ha reacción de los inquisidores-hos obreros municipales en huelan ultralados villana y cobardemente por los esbirros del poder

Manifiesto de «La Protesta», lanzado desheredados. No! Es hora de levan tarnos y oponernos como fuerza con

CORRESPONDENCIA DE REDACCION A RAMOS GIMÉNEZ

dante, que infunde repugnancia en to- paran los bandidos de la banca y del dos los hombres de dignidad y de con- poder, para reivindicar el derecho a la ciencia. La reacción de los inquisido- propia voluntad, el derecho al pan que der, que es una afrenta a la época Obreros! Una vez más la elocuencia de civilización que creemos haber lle brutal de los de arriba nos enseña que i ultraje público a las gracias no deben esperarse del cielo, ni del poter que solo responde con las

sombra reaccionaria, amenazando hun-que nuestro titulfo, el triunfo de todos dirios en la degradación más espan-las grandes catesas de la humanidad, tosa, volviendo a los hombres sumisas jetrá obra de la acción propia, de la humanas bajo la soberanía del acción directa que rechaza componen taco dictatorial. das y pactos vergonzosos con el ca-Los sucesos de Firmat, donde una pitalismo, con los intermediadores del

policía indígena abaleó a pacíficos ma-poler. Infestantes por el delito de pedir-pan, de reclamar el derecho a la vida, dan de reclamar el derecho a la vida, dan iniciado su nueva historia: El correto rean 100 nueva y compositorio del sin trabajo, pária en estas libérrigas átriros, a la luchal Templemos las votierras acaparadas por el capitalismo, luntades accionadoras y en medio del no in en sileno vo, tieno vo, debe mo terrorismo hecho norma oficial del go-rori en silencio o esperar la justicia rabi terro, tenga nazon, tenga fuera el tedical en cualquier parte que es el plo- rror nuestro

A esta altura hemos llegado. El de los socialistas v el poder, quién se cree con derecho a matar. El pueblo sin pan, las legione de desocupados, mendigos en la tierr del trigo, están a merced de los ase sinos. La ley desconoce a los ham-brientos y el asesinato ha dejado de ser crimen desde que se ha legalizado. sinos. La ley desconoce a los ham la mas udurousa de las uerrotas. Este brienos y el asesinato la dojado de fracaso lo espertikamos, pues donde en ser crimen desde que se ha legalizado, tra en juego la prédica legalitaria ho-Es-pues, lo mismo decir: Al crimen, que el poder nos llama al-crimen!

za: Vergüenza es que miles de obreros

Los obreros municipales en huelga han sido las víctimas también. Los he ca que han implantado los esbirros del radicalismo, dignos hijos de la estirpo bárbara, delatan el momento moral his tórico en que vivimos y presagian días para la clase de mendigos ante el presidente de la

Obreros golpeados brutalmente por en los agentes policiales a sus órdenes, cobardes, ruines elementos del poder asesino, obreros some tidos a un simulacro de fusilamiento li bre, y a la marcación con hierro candente como se tratara de bestias; obreros, en fin, que reciben sablazos cometido el más lito, sin haber tenido un gesto de dignidad siquiera, pueden solo hallarse co-mo relatos históricos en las páginas de inquisición, y sin embargo, forman capítulo de hechos del gobierno acun capítulo de tual que ha hecho renacen la barba

Obreros concientes, hombres de digcaces de una noción de la del derecho, levantad las

pueblo debe someterse a s er fueron «arrestados» e instruídoles sum juguete del vandalismo entronado, si de-fio. Esto sin duda será cumplir una be entregarse a ser abono del despe-tismo alimentado con la miseria informi. Esos tipos de la barbarie en-tamo alimentado con la miseria informi. Tronada por el madicalismo estarán lo pitalista no ha cumplido el ecélebres de los gobernantes, si debe acatar el mismo hoy y mañana sin que la j fallo de una trrange que somere a la ticta sea para enos el peso de una moderna mazorca inquisitorial, a los que dadera condenación.

se creen con derecho a la huelga ", Justicia para esos monstruos serial luchan por un poco más de medios abandonarlos en la calle a merced de para vivir, y no contento con oprimir la acción popular, o ir a arrebatarlos al pueblo contesta con el plomo ho- de las garras que los amparan y hun micida a los gritos de «pan» de los dirlos a puño limpio

DEL MOMENTO La inquisición argentina

de la barbarie, los que representan la espada y el cañón, herederos de la criminalidad histórica. La conciencia Han renacido los tiempos bárbaros cia del pueblo. El pasado vuelvo. Es de la Inquisición, no cabe duda. Si hay la hora fatilica de la reacción inquisitorial.

remojan el laurel en sangre humana, de hoy son más chicos porque con un mo ahora lo son numerosos marinero En esta hora se definen criminales brazo asesinan a mansalva y con otro

varicia capitalista mantienen en depó aito todo el fruto del trabbijo que har irrancado de las manos productoras. Asesinan, como en Firmat, por la ce-berbia del patrón, y que el verdadero De berbia del patrón, y que el verdadero 1.20 Se pondrá en

palda, a, los que capaces de una con-triunfo se obtiene por medio de la ac-ciencia altiva, reclaman el pan que pro-ción directa, destruyendo los elementos dujeron y que les han quitado del la-bio de la madre y de los hijos. No, es pues, el presidente de la reciente de nuestros derechos, como fuerza productora de la riqueza sócial que aca

jó de la matur y Someten a las mazmorras de las cárSometen a las mazmorras de las cárceles a los que pensaron que esta sociedad es de verdugos y de siervos, ni mucho menos lo son esos frescos de la burguesta al obrero, y carciedad es de verdugos y de siervos, ni mucho menos lo son esos frescos de la matura del matura de la matura del matura de la matura del matura de la matura del mat producimos, el derecho a la vida!

Obreros! Una vez más la elocuencia de ladrones y explotados, de bandidos diputados que con los mil quinientos y criminales públicos realzados, ampara- de sueldo y a pesar del doctorado que dos por la ley y por el plomo de lo gado, y que es un ultraje público a las gracias no deben esperarse del cielo, sayones. Temen a la verdad como los la dignédad humana.

Habíamos dicho ya que se alza la botas salvajes. Hora es de pensar, pues, tes y brutos, encarcelan la razón, amor savones. Temen a la verdad como los cia el fracaso a los obreros que tuvieranos de todas las épocas. Inconscien- ron la desgracia de caer en sus

azando a los valientes.

En plena capital, a la luz meridiana sidente de la cocidad del cameraje, de miles de cerebros impotentes que se Colmeiro, ha sido muerto por manos declaran cómplices, imponen por el te de los que así pensaron hacas recorderes.

¿No es esta acaso la moderna inquiición? Rosas y Torquemadas de la his mar el derecho a la vida, dan ha sido ultrajada en su dignidad, por creer que los vándalos han que le pisotean los mandones, le abasu nueva historia: El obrero lean los fuertes y le juegan los estigue arrebañado, podéis apropiajo, pária en estas libérimas látiros esta lucidad.

PARAGUAY

Los telegramas llegados del Paraguay nuncian haberse declarado la huelga general en Asunción, en solidaridad co fracaso de la huelan los motormans y guardas de tranvía en huelga. El Centro Obrero Regiona Los obreros municipales en huelga, del Paraguay ha tomado esta resolución bajo la acción socialista, lamentan ho la más dolorosa de las derrotas. Est la Empresa A. T. U. C.o y por la policía. El poder y la empresa como todas las veces en que el obrero re-clama sus derechos se aliaron para ha epresentando una poderosa fuerza orgacer fracasar el movimiento del gremi nizada tengan que ser juguetes de los caprichos de un intendente, tengan que lloriquear al final de su jornada suue más de una vez ha luchado valier iendo la afrenta de la burla oficial. engan que ser vejados, maltratados y cometidos a las mazmorras inquisitoria-

conciencia les únicos resultados definitivos a que

onducen las prácticas socialistas. Esos República, no pueden dar por resultado gremios constituídos. Esta huelga dura cumplido la condena. Agregan que el testas lógicas, triunfó el capricho de los ruidoso de todos los propósitos de meiguardas y motormans y es probable so adhieran al movimiento oras federaciones obreras del interior del país,

usus funciones y quedando los penados los oyó, nada más sentimos la voz im
bajo un interinato de puro formulismo, positiva que — dijo — «al calabozo» El único medio es la acción directa, nes obreras del interior del país.

Hoy, con más elocuencia que nun-a de la misma realidad de los he-campesinos vejados por ensoberbecidos «La emancipación de los trabajado-

· --- (o) ----

cobarde y villana, denunciada por los obreros municipales víctimas, dicen que

iora económica.

pular en el poder.

chos, repetimos:

La huelga maritima lies "heroes" de la mazorca Los «héroes» que ejecutaron la acción

Contra la empresa Mihanovich Colmeiro, el perro fiel, muerto

han declarado en huelga, en decisi que lo vigilan desde afuera. va fuerza que hoy llena de terror a

Cabe aqui señalar la inutilidad del rbitraje o más bien la inutilidad del s necesario ver que nada completamen y bandidos, suben a escena los tipos te le ha costado a Mihanovich traiciona le barborie los que representan la el pacto, porque seguro está la bur presidente de la república no son sino bio, si fuese un obrero quien -exigiera cra dei pueblo. El pasado vuelvo. Es la hora fatidica de la reacción inqui-sitorial.

Los tiranos de otras épocas han sido

Los tiranos de otras épocas han sido

la quarón más derechos para sí que la aparón más derechos para sí que la quarón más derechos para sí que la que la parón más derechos para sí que la que la parón más derechos para sí que la que la que la parón más derechos para sí que la que la que la que la parón más derechos para sí que la que gloria argentina, esa gloria es de los sistorial.

Los tiranos de otras épocas han sido real cumplemento de esto, tendría un celda garantida en la cárcel o será en pan con el sudor de esclavos y más francos, menos mistificadores. Los rétima de la mazamorras policiales co

En la Prisión Nacional

hombres, ni en la ley.

Y es necesario destruir a la

nemigo de la F. O. M. A la lucha, trabajadores marítimo

os penados de esta Prisión eleva una nota al Ministro del Interior, re-clamando atención, y denunciando los gimos por Brasil hasta el

El Centro Obrero Regional ha lanza- pan de encarcelar a hombres tal vez que se lanzaron sobre nosotros y no do un vibrante manificato y se han ad más justos que él, pero menos de aten-herido ya al movimiento casi todos los der esus debereso para con los que han mostruos, en balde fueron nuestras projuez Serú se halla tranquilamente con dos meses de permiso, abandonando así

El finico medio es la acción directa, nes obreras del interior del país.

La policía, como otras veces, es la la clase obren. Frente a la tiranía estatal que tiene a sus órdenes a más pital. Se halla en sus garras el Secreta que tiene a sus órdenes a más pital. Se halla en sus garras el Secreta de la cosacada los mismos hombres que tairo General del Centro Obrero de Viejercen la farsa de la representación po la larrica, el compañero F. López, quién nosotros que habrá más conciencia, más interinato de puro formulismo. Positiva que el 1010 — «an catadozos» y decimos nosotros, ¿Qué vá ocurrir-seles a esos buenos practicantes de la madrugada nos pasaron a «Orden Social», y se nos dijo que se nos acu-seles a esos buenos practicantes de la madrugada nos pasaron a «Orden Social», y se nos dijo que se nos acu-seles a de la representación po la materia de la consensa de la materia actuó valientemente contra has caparas dignidad en esos detenidos que en el persado jamás. Hos de la tierra y en defensa de los juez Serú, por ejemplo. Ellos tienen ase campesinos veriados por ensoberhecidos de la tierra y en defensa de los juez Serú, por ejemplo. Ellos tienen ase procesa de la tierra y en defensa de los juez Serú, por ejemplo. Ellos tienen ase procesa de la tierra y en defensa de los juez Serú, por ejemplo. Ellos tienen ase procesa de la tierra y en defensa de los juez Serú, por ejemplo. Ellos tienen ase procesa de la tierra y en defensa de los juez Serú, por ejemplo. Ellos tienen ase procesa de la tierra y en defensa de los juez Serú, por ejemplo. Ellos tienen ase procesa de la tierra y en defensa de los juez Serú, por ejemplo. Ellos tienen ase procesa de la tierra y en defensa de los juez Serú, por ejemplo. Ellos tienen ase procesa de la tierra y en defensa de los juez Serú, por ejemplo. Ellos tienen ase procesa de la tierra y en defensa de los juez Serú, por ejemplo. Ellos tienen ase procesa de la tierra y en defensa de los juez Serú, por ejemplo. Ellos tienen ase procesa de la tierra y en defensa de los juez Serú, por ejemplo. Ellos tienen ase procesa de la tierra y en defensa de los juez Serú, por ejemplo. Ellos tienen ase procesa de la tierra y en defensa de los juez Serú, por ejemplo. Ellos tienen ase procesa de la tierra y en defensa de los juez Serú, por ejemplo. Ellos tienen ase procesa de la tierra y en defensa de los juez Serú, por ejemplo. Ellos tienen ase procesa de la tierra y en de l ci amparo de los verdaderos crimina-les, Jos penados no esperen beneficios de la ley. La ley es el dogma oficial de la violencia. Y la violencia no sabo de la razon, ni de la justicia La violencia cede con la viole Más de una vez la circunstancia dolorosa de los penados, ha llegado a la práctica de esa conclusión. La su-blevación de los penados en la Prisión Nacional ha sido esa consecuencia lógica. Los peores criminales no son los pacto fruto del arbitraje, los obreros están dentro de las cárceles, son lo

Desde Orden Social

sen la inutilidad del ción policial, digno de los tiempos en spública, en cuya re-el Jefe de Policia, finir ya, hasta que suste la lesta de la ción policia. rrastrar esta tirantez que desde nempo atrás viene ejerciendo esta cacareada democracia criolla. No se encarcela solamente, a fos que por una
circunistancia apremiante del régimen,
carcela consente, a fos que por una
circunistancia apremiante del régimen,
carcela consente que los presos comecircunistancia apremiante del régimen,
capricho y sin que los presos come-

con el propósito de asegurar el triunfo de un grenio vejado y explotado por p. m., nos encontrábamos yo y un compañero en la plaza Constitución, con versando sobre asuntos que no es hoy zama, con el propósito de dar un pa Dicen en la nota, que los penados seo, antes de regresar a nuestros domi Ojalá, una vez más los obreros del Barnota, que los penados seo, antes de regresar a nuestros domi-sufren el doble de tiempo que la ley cilios; pero al llegar a la altura de les condena en la prisión debido a la Tacuarí, fuímos detenidos bruscamentos conciencias. desidia de sus jueces, quiénes se ocu- por tres esbirros de la sección 16.a,

En la sección arriba nombrada no se

mos aquí, y todavía no le hemos visto la nariz al señor jefe de «Orden So-

de la razón, ni de la justicia, menos del derecho de los llamados delincuen. Nosotros protestamos por esta prisión arbitraria que somos víctimas, y deci-mos una vez más a los gobernantes

del pueblo. [Mentira son las libertades Fray ANDRES. Orden Social, Sáenz Peña.

Dasde Bahia, Blanca

Cada día que pasa se acrecienta más la tiranía que impera en est de Bahía Blanca, el verdugo Atravesamos por un período de reac- Serviliano Hernández, viene desde un tiempo a esta parte, cometiendo infi-nidad de abusos cobardemento contra todos los que, nos, encontramos pres que desde tiem- bajo sus garras.

carcela solamente, a los que los regimen, capricho y sin que los presos come-matan a persona determinada, aunque tan ninguna falta, dá orden a los insmatan a persona ceterminaca, aunquo tan miguna fatta, ca orden a 105 ilis éste sea un itrafio del pueblo, o un explotador de carne humana, lo inícuo que se les recluya en unos calaboros y bárbaro es, que individuos que no estenchos, húmedos y sin luz, perma han comenido delito alguno, tengan que nad comenso cento aiguno, tengan que neciento alli-hasta-que-el-lanno. Het pulgar dentro de estas mazmorras in findez di orden de llevarlos al pube mundas todas las iniquidades imperativas del sayón sin conciencia.

En efecto, el martes, 20, a las 10.30 porque la comida además de ser mala

Plaza Lias Heras

Plaza Mazzini

Rivera y Filt Roy Córdoba y Gázcon

Corrientes y Anchorena

Corrientes y Río de Janeiro. Plaza Los Andes.

Avenida La Plata y Río Cua

Boedo y San Ignacio. San Juan y 24 de Noviemb

Arena y Caseros.

Monteagudo y Ada. Alcorta

Parque de los Patricios:

Plaza Constitución.

Plaza Herrera.

Plaza Brown.

Plaza Solis. Plaza Monserrat

MOVIMIENTO OBRERO

Puente Barracas.

Plaza Congreso. Rivadavia y Pasco.

fué su actitud canalla de vendidos

Humerto I.o y Defensa

Suárez y Montes de Oca

Plaza Güe

civa, y hace estragos en los preapesar de que hay una enfermería con michas camas para aloiar a los en fermos, pero éstas estan ocupadas con sión, permaneciendo aquéllos que ne estar allí, en los mismos calabzos, soportando los dolores y sufrimien tos sin que el verdugo Hernández pres

testamos pidiendo se les atienda. Los abusos cobardes que comete este tirano están a la orden del día y por que se de cuenta como so nos trata que caemos bajo las garras crimismo tiempo lanzamos nuestra voz de presos contra todos aquellos farsantes mo criollo v char para engañar al pueblo obrero, hacien- hijos! embaucando meior dicho, con libertad, la abundancia y la justicia mientras en las cárceles se cometen m les de torturas y tiranías con los pre sos, puestos en práctica por los direc tores y carceleros que no han apren dido otra cosa más que a invocar li bertades y justicias, para treparse al Oh! yo sometería a dicho proponen-poder a oprimir y dictar leyes contra te en el mismo caso que al consel pueblo trabajador.

Estos salvajes que dirigen las cárceles malditas, creen que los presos no pecto. tienen derechos de hombres y por eso se nos tortura física y moralmente er nos encierra

Por eso nosotros, los presos, desde este antro inmundo de corrupción y vi cios, lanzamos jun viva la Anarquial, porque ella es la vida, es la libertad sin opresiones, es el amor a la huma le expresiv nidad y la justicia. ¡Viva la Anàrquía! Abajo los trai-

dores de la clase proletaria!
Varios PRESOS.

Cárcel de Bahía Blanca,

Los panaderos presos

radas panaderos presos para satisfacción de burgueses y policías que creer mantiene el privilegio burgués y la rui-

ta a la clase trabajadora mientras merced a ese orden chuna sangre humana la fuerza todos los derechos del hom

Es necesario, compañeros que active-mos nuestra campaña en pro de la libertad de los presos. Ellos reclaman nuestra voz y son dignos de la soli-daridad obrera. Asi la perrada llevará la cola bajo las piernas.

--(0)--16 DESOCUPADOS DETENIDOS

Nos llega una correspondencia, segú la cual en la noche del 17 del co-rriente fueron detenidos en el pueblo de Rivera (F. C. P.), 16 desocupados que cruzaban en busca de trabajo. Fue-ron conducidos presos, maltratados villanamente en especialidad un como oficialote al obligarle a un trabajo que no codía aceptar, por considerarse causa alguna, y ya que el hambre es un delito todo el pueblo debía llenar las cárceles. Estas cosas son gloria de la democrática República Argentina

Con el conscripto Cándido

'Mi anciana madre es la que más nat anctana macre es la que mas me hace, sufrir l'Cuando ella sepa el que y l'ero no, no ha de ser d'esconfianza, me hace, sufrir l'Cuando ella sepa el que y la marco el la sepa el que y la merco son efectivamente, nues tan buena y fan amorosa. L. Ella, que la despedirme, d'andome un beso me l'ero viejos como dices.

Todavía, a pesar de haber pasado l'ero no, no ha de ser d'esconfianza, serà más inedo; medo; nerdo de atronica l'ero no, no ha de ser d'esconfianza, serà más inedo; medo; nerdo particular la situación, es lo que han de sen lir los muy.... desconfiados. — Antonio TOSCANO. ——(o)—

Commovido me retire, antes que tumbra, sino por la manera en que las lágrimas que pugnaban por salir han muerto estos compañeros. Han de mis ojos, se desbordarán en amarsido a estinados a traición, por la estada tanto que Menna tieno urban.

do más ojos, se desbordazan en amargo llantol...

El Presidente—cabe preguntar—
usando de la facultad que le acuerda
la constitucións, reparará la injusta
y arbitraria condena que el el Superior
Tribunals le impuso al conscripto Cándia el manciana matera a su único
sosten, y a la colectividad a lun ciudadano que no cometió más delto
que ofrecer su generosa sangre a la
delta calbeza, los otros que Gene [sa
dataria que le ensañanton a amar) go llantol... El Presidente—cabe preguntar que orrecer su generosa sangre a sa de la cabeza, los otros que unen esta dallaria que le enseñando a amar? el enseñandento feroz con que se han Es de creer que si, porque así lo manda el buen sentido, la razón y la justicia vilmente hollada.

Ah darros a sido peor. Los médicos han comprobado en la autosa, dos a defatiras pie los sa tenga cinco. Truego hagas lo positoren la sagrada.

ción de burgueses y policias que creen de menta a que se defendieran cuando de mango Barros I, se ha defendi a las organizaciones, arrancándoles de las su dignidad fuera ultriadad, quitándo de como un león, pero le han muerto, verdaderos derechos, y las voluntades los a los superiores la facultad les provincios de como un león, pero le han muerto, verdaderos derechos, y las voluntades los a los superiores la facultad les provincios de real de la menta de la como de la menta soleta ratodo en mundo. Debe morir polícia, son cuatro cuatro balas y cara no cejan unte la ley brunta-que untes que levantar la vista a fun superior que dejaron el campo libro. Crees-que si hubiera alequién que

na mina de doce años)—Tú serás poseí había en la plaza!

na mina de dece afios)—Tti serda poseida viotentamente, gor mi, y aunque
sientas desgarrar tus entrañas por mi
merto a traición. Tiene un balazo
bestianidad, debes besarme y acarcicarme (tespamente, somelicadote incondicionalmente a mis impúdicos y
lascivos caprichos, y dándome
at final de ellos, las más infinitas gracias por haberte econocedid el honors de haber desgarrado tus entrañas,
faltaban las fuerzas. Entonces el Co.

y ti osarres cometer la infamía de mi misurio con otros llecó y desmis sido
mismo ecc. si diene il fenomeno piú l
vi si osares cometer la infamía de mi misurio con otros llecó y desmis sido
preveduto o pensato, questo che tut. si osares cometer la infamia de mi- misario con otros llegó, y desmiés de y se estates connector la imanula de im-iramie con malos ojos, te precipio en pronunciar estas pelabras, stodavía esta rocesa sima que está a nuestros no has inuerto perro de mierdas la piles, para que los cuervos se ensa-descerrajo uno o dos tiros mázil, queen en los sanguinolentos despojos de ma ropa. Y la gente mirando.... tu núbil cuerpo. Así que, ya lo sa-

'Ahí tenéis, jóvenes patriotas, lo que eréis en el cuartel! Id, a servir a la «Patria».

Bs. Aires, marzo, 20 de 1917. Severo BRUNO.

Documentos para la Historia Más sobre el hecho de Firmat

Querido Toscano:

Con alguna demora contesto a la

cionan la sangrel

Ahi tenéis, vosotras las madres, el blicados. Es vergonzoso lo que pasa en pago que os dá la «Piría» que vos estas regiones, en donde la policia coltras le enseñáis a amar a vuestros laco y deshace a su gusto. Para medical la coltra de la coltra medical de la coltra del la coltra de la coltra del la coltra de la coltra de la coltra de la coltra del la coltra de la coltra del coltra de la coltra de la coltra de l hijos i name y deshace a su gusto. Para mejor tu que no ignoras mi enojo con grandi piccoli uomini—si affretteran-pasada, no sé si un general o un mino te extrañará si to digo que me nistro, de que fueran castigados se desconfían hasta los mismos compa-veramente todos aquellos que hicieran l'acros imposibilitada. veramente todos aquellos que hiciaria peros, imposibilitando así lo poco que propaganda antimilitarista porque en-trañaba un «deshonor» para tan ehon-loo para recoger todos los datos que

dos los jóvenes que se alistan bajo tan inútil, tan bruta?

¿A Quién debemos culpar de hecho
No contamos con una frase bastan-semejante? hubiera preferido mil vete expresiva tan el vocabulario exisces me hubieran hecho trizas antes dito per il primo, si ditende gettando

Creo que se piensa dar otra conferencia, pero los muerlos.... —
José GRISOLI.
Esa es la carta; y la transcribo tal como es, sin quitar ni agregar nada; para que se sepa cómo se ha consu-mado el crimen, y cómo un anate-ma para los asesinos y para los socialistas de La Vanguardia, que se complacen en arrojar lodo sobre la me-noria de los mártires, acusándoles de colíticos, cuando bien saben los soialistas que si han inverto, es pre-

Y finalmente, para poner en eviden-encia la cobardía de los anarquistas rara que se enteren los anarquistas, se como se para poner en evidente de la marquistas se como se han llevado a cabo los sucesos de la comica la cobardía de los anarquistas de como se han llevado a cabo los sucesos de la materia de Firmat, que a pesar de no haber tota desde Alcorta el compañero Grisoli.

Alcorta, marzo 17 de 1917

Alcorta, marzo 17 de 1917 política. en el asunto, por desconfianza, según

Pero no, no ha de ser desconfianza

Pedido de LA PROTESTA

Oh, esse recuerdo me ananga la via.

Ob, esse recuerdo me ananga la via.

Ob peòr, micho peor que un crimen mer mimero de la Protestara, aparteda l'Ondenado a doce años, en Ata es lo que la policia ha (cometido. Ni
pelántud de mi vida, y próximo tal vez.

a quedar hierrano sin tener siquiera co suficiente. Es algo increlble, horrota dicha de recoger su último suspila policia atropelle y male como locota policia atropelle y male como locode Mayo.

SEZIONE ITALIANA

Le responsabilità della Guerra

(Continuazione). (Vedi numero preceder

de spingen al macello miguana e mi-gliata di disgrazziati paria mentre lo-ro rimanevano e tutti ora rimangone a discuttire e fare la guerra prei Cuba-e nei circoli arristocratici, seppe sta-re all'altezza se non in tutto almeno Ora, domandate voi a tutte questo arche di scienza che non la pensano come gli anarchici, a tutti questi ome-noni che scambiano la massiccezza del loro cranio con quella del proprio cor vello, e che posando a filosofi della storia s'illudono di capovolgere con una didotesca scrollatina di spalle le dei trafficanti di carno de cannone, dei trafficanti di carno de cannone, del propriato dei trafficanti di carno de cannone, del propriato d bronzee leggi del determinismo economico (fondamento di tutti i fenome ni sociali), per far credere che le guerre sono fatte e volute dal imre timento»... domandate loro a chi spetta -tanto per dare una prova di mian-

unios que levantar la vista a fun super cuatro que nejaron el campo note.

¿Crées-que si hubiera alguién que nel suo pieno diritto di mettore a posto
La disyuntiva de la disciplina mili- le a yudara estaria ahora-muerto ? iMila Serbia che tentava una riannessione della Bosnia-Erzegovina.

La Serbia meno ancora ne ha colpa, giacché la Bosnia e l'Erzogovina geo E che nei suoi aderenti non si sente graficamente le appartengono ed era più quella necessità di lottare per la Con questo sistema di palleggiatura una

curioso che mente umana abbia mai ramente sentano la necessità della fotpreveduto o pensato, questo; che tut- ta, non vengono ad aiutarci nell'ar te le responsabitá sfumano come per incunto quanto più si crede esser vi, cini ad afferarie, e l'unica conclusione a cui si potrebbe los ramente farri-vare è che la colpa dell'attuale conflagrazione europea é tutta ma! vita, devi continuare con la sua force

(Continua).

---(0)---Il Fascio Rivoluzionario Italiano

Necessitá di riorganizzarlo

Fare la storia dei due anni di vita liberi alla lotta non sono sparite, al trascorsi da questa istituzione rivoluzionaria, la credo innutile.

Fondato nei momenti in cui la co-Fondato nei momenti în cui la co-lettivită italiana era trascinata în un difesa sociale e di residenza, ci obbli-abisso da una caterva di parassiti del gano a stringers în un solo hucleo,

como el germen enterrado [laete]

Oh proletario!, si el dolor te abate Los oue formamos parte de la re (A) profetanol, si el dolor te abate Los que formanos parte de la jel cansancio tus miembros entumece, vista "Alborada», creemos de necesidad laz cómo el árbol seco: [reverdece] dar a conocer el acta levantada en fecha 14 marzo de 1917, a' fin de en Resurge, allenta, grita, anda, combate; terar del propósito que nos guía al dar.

Vibra, ondula, retruena, resplandece!
Har como el río con la lluvia: [crecel
Y como el germen enterrado | latel

a velar moml y materialmente por la

Como el germen enterrado llatel a velar moral y materialmente por la De la tormenta al iracundo empuje revista «Alborada», la cual ha sido creao has de halar como el condero triste da para la divulgación de ciencias, so

No has de balar como el cordero, triste, ciología, literatura y arte.

L'evántate l Revuétlevel i Resistel

Haz como el toro acorralado: ¡muge!
O-como el toro que no muge: ¡embistel

José de Diego. lidada su vida, contribuir a la divul-

ión de la educación popular de on las ideas que sostienen le

al pie firman. !
comprometémosnos a no permitir que publicación se transforme en un on de los grandes cono nto necessaria, B. Pereira,

Delfino, Severo Bruno, Erneste Maddalena Marzulli, A. Raíces, Am Maddaleia marzini, A. Campo, Al. Bai-vich, Antonio Solis, Juan Fontanes (hijo), F. P. Siciliano y José Cam-

-a-(0)-

Riblioteca Internacional

FUNCIONES Y CONFERENCIAS

Gran función cinematográfica v co

ferencia, organizada por esta Biblioto ca, realizará hoy jueves, a las 8.30 p

b: 3.0 Estreno de la comedia

tos, Trianguio: «Las hazañas de u

rioso caballero». Segunda sección. — 4.0 Conferencia

ema: "Progreso v Educación»: 5.0

nteresante número de canto y gui-

arra por el compañero Martín Castro.
Tercera sección. — 7.0 El sentimenal drama Tiber, en 24 partes: serie
iamante por la Hespegia y Collo: «Mar-

gamante por la riespogar y Cono. Maia ela». Las primeras 12 partes. Cuarta sección. — 8.0 Continuació e este magnífico drama: «Marcela»

on las 12 últimas partes. Precios de las localidades: Platea, fui

ión completa, 0.50; tertulia, función completa, 0.50. Palco con 4 entradas

Este Centro de acuerdo con la car

Ateneo R. de Villa Crespo

Ai milioni che questi caritativi na triotti sprecavano per una propagan da onde recluttare il maggio possible di pecore per il macello al giornalismo pirata messo a dispo sizione per una sanguinaria azione, alle minacce di individui aceccati dal'assurda idea di patria, alle delazioni fatto alla locale poliziada giornalisti italiani all'incondizionato appogio italiani all'incondizionato appogio prestate a loro da questa barbara is-

de spingere al macello migliaia e mi.

re all'altezza se non in tutto almeno in parte, dei principi e dei proposi-ti per il quale fu fondato e che do-

A nessuno dev'essere ignota l'opera realizzata da questa istituzione per

dei giornalisti mercenari della nostra

ingnorante colettività, sorti alla pale

tra di un assurdo patriottismo

eva lanciarsi alla lotta.

prevamente todos aquellos que hicieran la ros, imposibilitando así lo poco que propaganda antimilitarista porque en podia hacer. He caminado como un trainaba um adeshonors para tan ahon- loco para recoger todos los datos que trainaba um adeshonors para tan ahon- loco para recoger todos los datos que trainaba um adeshonors para tan abon- loco para recoger todos los datos que trainaba um adeshonors para tan abon- loco para recoger todos los datos que trainaba um adeshonors para tan abon- loco para recoger todos los datos que trainaba um adeshonors para tan abon- loco para recoger todos los datos que trainaba um adeshonors para tan abon- loco para recoger todos los datos que trainaba um adeshonors para tan abon- loco para recoger todos los datos que trainaba um adeshonors para tan abon- loco para recoger todos los datos que trainaba um adeshonors para tan abon- loco para recoger todos los datos que trainaba um adeshonors para tan abon- loco para recoger todos los datos que trainaba um adeshonors para tan abon- loco para recoger todos los datos que trainaba um adeshonors para tan abon- loco para recoger todos los datos que trainaba um adeshonors para tan abon- loco para recoger todos los datos que trainaba um adeshonors para tan abon- loco para recoger todos los datos que trainaba um adeshonors para tan abon- loco para recoger todos los datos que trainaba um adeshonors para tan abon- loco para trainaba um adeshonors para tan abon- loco para recoger todos los datos que trainaba um adeshonors para tan abon- loco para trainaba um adeshonors para tan abon- loco para trainaba um adeshonors para tan abon- loco para recoger todos los datos que la constanta loco para trainaba um adeshonors para tan abon- loco para trainaba um adeshonors para tr

realizzavano in favore della guerra Mo contamos con uma frase bastana se accessiva se expresiva se el concentrar al control de la pera de carposta se expresiva se el concentrar al control de la genera de carposta se expresiva se el concentrar al control de la genera de la ge E alle insulsaggine,

qualunque responsabilità, perché, era nel suo nieno diritto di mettere ginosto.

E' che forse le cause per le quali questa istituzione fu fondata sparite?

paganda della distruzione del male e per la edificazione del bene. E' ne

cessario che i suoi aderenti e i kim

materialmente al vasto lavoro tracciata

per la comissione e che per la com-mune idea dev'essere realizzato.

Le causa che spingono gli nomini

pattizzanti contribuiscano mo

contra las leyes de Defensa Social Residencia, libertad de los presos p conquista dei nostri sacri diritt ma società migliore della presente? In questa sola capitale si possono stiones sociales y amnistía ámplia contare a centinaia gli anarchici di lingua italiana, perché quelli che veuna serie de conferencias en los radios de Boca y Barracas, las qu

> continuación: La primera hoy jueves, en Brov Olavarria, a las 8 p. m.
> La segunda el domingo 1.0 de abril,
> Brown y Pedro Mendoza, a las 8

30 a. mu La tercera el jueves 5 de abril, Brown y Brandzen, a las 8 p. m.
La cuarta el domingo 8 de abril, en
Pedro Mendoza y Vieytes, a las 8.30

Arupación Firmat

La agrupación «Firmat». recientemente, realizará una conferencia pública, en Pedro Mendoza y Almiran-te Brown, el domingo 1.0 de abril, a las 4 p mf

Centro de E.S. Caballito

Este Centro ha organizado para ábado 7 de abril, a las 8 p. m., en l local social Don Cristóbal 79, una conferencia. Varios compa Otra conferencia

Realizará el mismo Centro, el domingo ferencia pública de protesta contra las Leyes, de Residencia y Social, en la esquina de Carlos Calvo y Avenida La Plata. de abril, a las 4 p. m., una cor

El Centro Obrero del Oeste realiza

tá matiana viernes, a las 8.30 p. m. ma conferência a cargo del compañen Luis M. López, tema: «El proletariado después de la guerra», en su local Bo Rotá apon

NUESTRAS FIESTAS

La conferencia realizada en la «Casa ue Suizas a beneficio del diario, fué na un éxito. Como en rodas nuestras ublicación se transforme en una un exito. Como en todas nuestras fiestas ha habido en ella mucha vida de

ress individual, por cuanto no cree

tas ha habito en ella mucha ortas vitas ver

con la necesida de lucara ton estas

tas que son fundadas para la exten
de los grandes conocimientos que

o necesta la humanitad.

victor

Delfino, Severo Bruno, Ernesto

Nuestras fiestas, en fin, son de fraternidad y de belleza. --(0)---

Capataz coimero

En la Barraca de lanas, sito en Tres Esquinas y Santa María, existe un capatáz de nombre Cerutti, que según ma-nificstan los obreros, a más de ser un oimero consumado, es un verdado cano que se niega a cumplir hasta las obrero. Este capatáz con el hijo patron Nicklison, cometen barbaridade contra los peones del establecimiento. Merecería una buena lección, venga ella a, y a beneficio de la misma, en fil de donde venga. legante y ventilado salón «Cine Dora-Primera Sección. — Lo Discurso de pertura, por, el compañero J. Deilla; , site(d)---

o La comedia dramática en 4 par s. S. Essanay: «Los dos maridos de Ha F. O. R. A. y F. O. L. B.

Serie de conferoacias que con el fin le levantar y despertar el espíritu de solidaridad hacia presos, desertores militares y contra las leyes de Residencia y Orden Social, la F. O. R. A. y. F. O. U. B de común acuerdo con las Agrupaciones, Centros y Ateneos patrocinará y llevará a la ráctica la serie de acte

Plaza Italia. Gutemberg y Santa Fe. Pueviredón y Las Heras

F. O. R. A.

Los consejos de la F. R. A. F L. B.,

cometidos en Firmat, y Ro

sario, a la calle el domingo, que nues-

l volcán mismo—y nuestros herma nos que se hallan sumidos en la lo

oreguez de los infectos calabozos go

signiendo cor Salta y Avenida, hasta

Charca parlamentaria, frente a los mandatarios—ranas del charco mismo

puede-impresa nuestra voluntad. 'A accionar en la calle, camaradas

por los Consejos Los Secretarios.

ciedades, agrupaciones y centros anar-quistas a pasar por el local de LA PROTESTA a objeto de retirar carte-

les para ser pegados en los sitios de

omingo por la mañana a las 8,30.

laza del Congreso, y alli, frente a la

arán presto de libertad. El punto de concentración será en a Plaza Constitución, a las 3 p.m.,

tra voz sea el rugido del volcán-

Plaza Pazzana.
Plaza Once, Bermejo y Rivadavia,
Plaza I.a Junta, Pedernera y Rivada
Rivadavia y Condarco.
Rivadavia y J. M. Moreno. 'Ada. Sáenz y Truful (N. Pompeya)

Gáray y Entre Ríos. Vélez Sársfield y Caseros. Patricios y Martín García Pedro Mendoza y Patricios Sengüel y Ate. Brown, (Boca). Saavedra y San Juan. Almirante Brown y Pinzón

la policia, y en las demás fué su ig-norancia pedantesca qe han llegado hasta creerse superiores a los demás

rto, que esa teoninata mora que see que le dirijen los desherodados; esto peccio, la maidad y el apasionamiento, sea barrida por la acción virli y consciento de los orques esc., efem a dir usa la concidente de los que esc., efem a dir usa paces de encarriar al greemio por la contra de la caracter del homeo, comercio que se vo con mayores mos intereses convertificados en inspaces de encarriar al greemio por la caracter del homeo, comercio que se vo con mayores en trumentos inconscientes de la clase una ruta verdaderamente, es revolución su descaro y decisión en el foto y capitalista.

A accionar en la casa, hasia ya de cobardias I... ¡Que hablen por nosotros los adoquines, y los rieles converlidos en barricadas!.... Desde el momeento en que fué faldad el rabilirio del jefee de Policia converlidos en barricadas!.... de la propieta de la casa de la ribilirio policial, un sordo o sea en arbilirio del policia del consecuence del conse

les para ser pegados en los sitios de costumbre, el jueves 29 a las 8 p.m.

Los Consejos de las F. O. 'R. A. Los Consejos de las F.

en nuestra secretaria rentada, y que la y an político palacista llamado Bar fendiendo—con una diplomacia hipó—
precisamente su ajetitud tan poco sotolin, un charlatán y vividor que numluidata en el. campo obreto ha sido ca trabaja, mientras que a compañereo cambar el camb

ermitido a entrada a las asambleas perintuda a las assimileas. Les digna la actitud del citade se cretario? Compañeros, compañeros marineros, argentinos y extranjeros, todos hermanos en el dolor, rebelé marineros, argentinos y extranjeros, todos hermanos en el dolor, rebelé monos contra todo lo que nos sea opositorio; el arbitrio que nos impuseron fué una diadura diestra cón que nos han querido vencer para que on adelante no podagos ir a fa futelga a reclamar derechos, que solo con atelación de contra a violencia se conquistan, pero que aun estamos a tiempo de triunfar si sabemos ser hombres y evitamos que los rentados que tenemos nos arras-

viusera que la rindigitación que noy existe en el gremio a ratz del ase existe en el gremio a ratz del ase sinato de cuairo de nuestros companieros, hechos llevados a cabo por la Patronal Maritima y protegidos por nuestro erabitro defenso piede de Policia», llenara de furor a los fiombres la fin de que barriera con fieda de la compañado de ese sentimientos de la compañado de la compañado de ese sentimientos de la compañado de la compañado de ese sentimientos de la compañado de ese sentimientos de la compañado de la compañado de ese sentimientos de la compañado de nuestro fearbitro defensor jefe de Poli-cias, llenara de furor a los fiombres a fin de que barrieran con (todo lo malo, lo nocivo, que se cruza romo traba a nuestro paso. Imaginad al obrero: engañados por una infinidad de fleneltanes que pira na meserse trana a nuosava per come de la comercia de la F. Gráfica Bonacreti-do chapiatanes que viença a nuestras se propagando entre los patrones para asambleas como los políticos Huergo llevarios a la Unión/Industrial Argen-y Bartioti; vendidos inconscientemente fina, que eqquivate a organizar el por un sa triario quo crée en 3a pa-jeircito del enemigo, o buscar como labra de los políticos; atados y amor Bertoldo, el árbol donde le deben ahoren Social, la Bde comin constrair.

Las sociedades obreras, agrupaciones, labra de los políticos; atados y amor Bertoldo, el árbol donde le deben anor centros y ateneos que quieran hacer, dazados por un jefe de política gadi car.

Blevará a la como de cestos actos, envia cal que se dice defensor del obrero, a que a com rán nota a la Federación, indicando y y fee último, encarcelados y apalea.

Tara Monserrair de Jara Monserrair

nallas patronales que han asesinado entre estos trabajadores que no a nuestros compañeros, respondamos-les en igual forma, a los pataones institución es insusanable, sus dege-con un enérgico beicott, a los árbitros ineradores han echado hondas raíces y a los charlatanos que vengan al sendo industrates y están tan bien acomodados que es seco desprecio. " seco desprecio a la mobilizar os unidamento. seco desprecio.

Esta institución ha organizado un gran matine para el día 25 de mayo, a las 2.30 p. m., en el salón ucatro kCas Suitas, prevenimos a todos los centros, agrupaciones y sociedades mo organizar actos para esta fecha, a independente en conferencia a la mayor audiorna de conferencia a contra de la mayor audiorna de conferencia contra la infamin estupenda cometida en la parsona de conferencia contra la infamin estupenda cometida en la parsona de cainos principios que han dado origanos procedades mo organizar actos para esta fecha, a independa cometida en la parsona de cuadra actor de la mayor audioracia; y digna del mujik ruso.

El Secretario.

El Secretario.

El Secretario.

El Secretario.

Companiency trabajadores en gene ral, por vuestra vida en constante per ligro, por los vandálicos atropellos y crimenes comedidos en Francisco de la corriente de mantina de mayor audioracia; y de materio de la seguiron de la mantina de la materio de la seguiron de la materio de la seguiron de la discontra de las seguiron de la desarrollo obrar o martínio.

La multiples oportunidades hemos de materio de la mate

Quien intente sondear la historia de suusacores y marineros.

Nuestro gremio se hallará sorprendido ante su incongruente evolución, puesto que conogruente evolución, puesto que considera de su possibilito, o almenos su actitud asi Joi impotencia quedan essa delegaciones de la burgues, que en esa forma podrán velar han sido castrados por la acción ini tanto oprobiosa de determinados indiciones de la burgues, que en esa forma podrán velar duos que se han venido sucediendo en riuestra secretaria reniada, y que podrán de la burgues que compañeros ante los patrones, hacen en vigor por los intereses del amo.

Los officaciones, hacen considerados por contrator que más que dignificar a sus mejor por los intereses del amo.

Los officaciones, hacen considerados por contrator del partido socialis; que a restricto de la burguesta. Y si fan a pecho sedoman faultenam esta despaciones de subridos, con servaciones de subridos, con compañeros ante los patrones, hacen en ricidos que da mos contrator de partidos socialis; que se social de su forma podrán velar mejor por los intereses del amo.

Los officaciones, hacen con contrator del partido socialis; que de ricido de la burguesta. Esta forma podrán velar a sus mejor por los intereses del amo.

Los officaciones, hacen con compañeros ante los patrones, hacen el ricido de la mos contrator de partidos socialis; que se pongañ de estidos con compañeros ante los partidos de la burguesta.

Los officaciones, velar de la burguesta. Y si fan a pecho sectionam a pecho servor por los intereses del amo.

Los officaciones, velar de la burguesta. Y si fan a pecho servor por por los intereses del amo.

Los officaciones, velar de la burguesta. Y si fan a pecho servor por por los intereses de la murguesta. Y si fan a pecho servor por por los intereses de la murguesta. Y si fan a pecho servor por por los intereses de la murguesta. Y si fan a pecho servor por por los intereses de la murguesta. Y si fan a pecho servor por por los intereses de la murguesta. Y si fan a pecho servor por por los interes

acumular, acumular dinero aunque fuera necesario para ello degollar y uera necesario para ello degolla regociar con el pellejo y los hu Esa pasión burguesa hacia el oro,

Esa pasión burguesa hacia el oro, hacia la conservación de la esclavitud del hombre explotado, no puede ser limitada con convenios y diplomacia, la degeneración del capitalista activo es tal, que se halla desprovisto de absoluto de todo sentimiento que reconozía descho nara tos que litten la fatulidad de verso somelidos a bu conveta. oluntad.

Desde este punto de vista vemos tren donte ellos quieran. Ellos, excluyendo al compañero Verón, los deen todas stu manifestaciones, mejor
más son, hombres sin ideas, sin luz dicho, fueros indomables, que solo
y sin entusiasmo para luchar por la
obedecen al formidable látigo de la emancipación del gremio marítimo acción directa, es ahí donde está la Cinco años de secretaría rentada nos clave para limitar su soberbia y egois Cinco años de secretaria rentada nos clave para limitar su soberbia y egoisuemuestra une ha tastado ese tiempo
para enviciar a hombres que todos los medios posibles, aunque tensus brios y actividades son practicadas para conservar sus puestos.

Quisiera que la indignación que hoy

Esa fiera llora y se sómete cuando

dos por una policía asesina.

Coraje compañeros, que la hora día que caracterizaba al gremio grádo la crón ha sonado. A los ca-lico, y no hay movimiento de huelga

Tenemos como testimonio de lo que afirmamos, el caso de Olivero y Pue-bla cuando hicieron expulsar con la delación a varios tipógrafos de da casa Kraft. El asunto fué sometido a la fueron anatematizados, y, sin embargo Olivero, permaneció elevado come una estátua dentro de esa cobrando un sueldo de

Al gremio de pintores

actitud, los obreros martiimos aun confien demariça de nsu duri-ca obra de la imponer una moral maladora de einemantener relaciones—que nos resullarán perniciosas—entre obreros y funcionarios, y que efectivamente es debido a exes prestigio humiliante de
ricesfros rentacos, que el granio se
halla nuevamente en conflicto, del que
saidremos dudosamente. Es necesario, que esa debilidad moral que cario, que esa debilidad moral que cario, que esa debilidad moral que cacateriza a nuestra administraction o la función a las que que la granio se
conformer a moral maladora de einepara en la comgranio de mintener la conducen. En lugar de unificarse en
unica propued en la fracteridad a lorga de mantener
la capitalismo, impulsado por una
para en la comgranio de mintestan solo grupo para combatir al enemágo comirsolo que esa debilidad moral que cario, que esa debilidad moral que cacateriza a nuestra administraction o la función a las que que la del conformecerá su curso multifolicador y de los personalismos, une hay alumínos

aria.

Desde el momento en que fué fa la comparisse de se patrones que ven en las explolación de sus semiejantes.

Los patrones que ven en las escie ado el rabilitio del jefae de Policia dades gremiales basadas en optienes de cardelio de la sociedad como comolado el rabitiro del jete de l'Oleda dades gremiales basadas en optenes el cartellito de la sociedad como rom. o sea val arbitiro policial, un sordio conservadores, peligro alguno, saben probante de que el empresario cumcumora de descontento se dejó oir en los obrevos más capacitados porque
labian comprendido que la terminación de la huelga fue una derroda
moral que hay que apuntar en el tiolaroso porvenir.

La visión que hemos recibido, calaradas, que nas sirva como est'uno.

La visión que na sirva como est'uno.

Desaparecido el espíritu de rebella dema de roda.

Desaparecido el espíritu de rebella dema deroda conceitoro.

Ellos son todos unos, todos pon en poderosos irentos de los gregados atalentas de la licitado, alticos, todos sostienen el Estado, ali-para ahorrarje trabajo a la policía y ción de los jornales. ¿Qué calificatimentan las leyes y conservan las cár dar mayor producto a los explotado vo merecen los que proceden en tal forma? De traidores infames.

Muestros males en

Ia F. O. Maríslma

Quien intente sondear la historia de

Quien intente sondear la historia de

Nuestros males en

Ia F. O. Maríslma

Quien intente sondear la historia de celta que son de la março producto a los exploiado res.

Si el obrero apreciando el valor de la umión forma la asociación, es porque cestá plenamente convencido que las productos está plenamente convencido que las desenvencios que la la literación de la historia de la literación de la literación de la historia de la literación de la historia de la literación de la literación de la historia de la literación den favorecerle en lo más mínimo go manos en provecho de la burguesia den favorecerle en lo más mínimo go via la procho settoman fa defens

S. Maquinistas de Calzado y Anexo

En la asamblea celebrada por esta Sociedad el 25 del corriente, se to-maron las siguientes importantes re-soluciones: Solidarizarse ampliamente con el movimiento que sostienen los obreros municipales y marítimos. Nom brar un comité con delegados de todas las sociedades afines, para realizar una activa e intensa propaganda de preparación para las futuras reivin mente al gremio en general, en un nierie organismo: La Federa

Obrera del Calzado Dada la importancia de la obra s realizarse, los compañeros deben pres-tarie su apoyo moral y material, para

local social.

Por haber asuntos importantes que tratar, se encarece la presencia de todos los delegados.

El Secretario.

Convocatorias gremiales

PINTORES UNIDOS - Se invita al gramio a la asamblea general, el domingo 1.0-de abril, a las 8.30 a. m., en el salón social Alsina 2681. Ha biendo asuntos de mucha trascender cia, se recomienda puntual asistencia.

OBREROS CARTONEROS, ESTU-

Compañeros: Es vergonzoso el tetargo en que se halla sumido el gre mio, y verdaderamente, denigrantes son las horcas caudinas, por las que nos vemos obligados a pasar la ma yoría del gremio en los talleres, e yoría del gremio en los talleres, e abandono de la organización por aque llos que pretendieron luchar por aqua ellos que pretendieron luchar por ella edesde su casas, y la abundancia diel sitémento cameril del cual está com-puesto casi la totalidad del gremio, han matado por completo nuestra or-ganización. Así es como nos vemos loy trabajado es comónices estas oy trabajando en condiciones muy por debajo de nuestra dignidad y asi es también como vamos afianzando consolidando la soberbia patronal.

Camaradas: Es hora ya de que tra temos de robustecer y darle vida a nuestra sociedad de resistencia, es hoga ya de que termine esa sumisión, y ese temor, indigno de hombres cons-

Esta sociedad ha organizado varies conférencias de propaganda gremial que se realizarán en distintos puntos de la, ciudad.

Esta sociedad ha organizado varies conférencias de prolectivado, en la productivado, en la productiva de la productiva

S. O. PANADEROS DE AVELLA. Centro Amor y libertud EDA. — Invita al gremio, a la asam-ea que se realizará el sábado 31. a las 8.30 p. m., en el salón San Car los (Lanús).

Instrucción Popular Ateneo R. de Villa Crespo

Los cursos de la semana que se dictarán en este Ateneo, en su local Al- 8 a 10 p. m.

varez 837. son:

varce 337, son:

Lunes, de 8 a 9 p. m., reunión de
la Comisión; de 9 a 10 p. m., en
sayo del cuadro; miércoles, de 8 a 10 comentadas; jueves, de 8 a 10 p. m., lección de Castellano; viernes, de 8 a 10 p. m., ensayo del

Liga de Educación Racionalista

abierto la inscripción para los siguien-ses cursos: Francés, Gramática, Espe-

noras, Medicina, Corte de trajes de

res y Aritmética.

Curso de Estética a cargo del seño lorge Guasch Leguizamón, que se dic ará en el local de la Escuela Presi ente Roca, Libertad 581, de 9 a 10 30 p. m., en los días y sobre los

emas que a continuación se expresan a) Pintura. — I — «Un Pintor de lo Elegante y Amable: Watteaus, abril 14 b) Musica. — IV «Beethoven», ma-o 5. V «Chopin», mayo 26. VI «Saint

c) Literatura. — vii etzames, vince con mo por sus parnos, por ser esce un (VIII eCervantese, piulo 28. XIV «Sha medio que dá un resultado práctico, par tembre 8. XI «Victor Hugo», septiem mo tiempo recibe un beneficio monebre 29.

d) Teoría Estética. - XII «Las Ideas Estéticas de Taines, octubre 20. XIII Comité de relaciones «La Emoción Estética», noviembre 10. XIV «Lo Bello y do Poético», diciem-

Paralelamente a este curso, el señor tarie su apoyo moral y matefial, para que sea un hecho lo más pronto posito de Zeo dará de 10 a 11 a. bley so vea coronada con gl. mayor dodio.

Francisco García (Secretario).

Francisco García (Secretario).

Se cita a los componentes del Consejo ia la reunión que se ejectuará ela Escultura Romanas, Junió 17.

sejo ia la reunión que se ejectuará ela Escultura Góticas, julio 8. — Mitoro Prodas social el viernes 30, a las 8,30,—en huestro to 19. — «El Retato en Escultura consciencia, exhortamos al constituir este comité. En consecuencia, exhortamos al constituir este comité. En consecuencia, exhortamos al constituir este comité. - «El Retrato en Escultura», to 19. septiembre 9.

(Sección 'Avellaneda)

bajos cortos que se nos remitan en las condiciones siguientes: Escribir de lado sojo del pliego y un renglón si y uno no, para que quede sitio para las córrecciones y los consejos que se considera pertinentes. Enviar una estampilla suelta de cinco centavos para la devolución de la concentración de la consumbre. la devolución de la carta por correo. Cuadro Dramático del Ateneo P. de V. Crespo

NOTAS VARIAS

Centro E. S. Caballito

Este Centro invita a los compañen simpatizantes, a la conferencia de opaganda instructiva, que se realiza a el sábado 31, a las 8 p. m., en nuestro local Don Cristóbal 79.

sobre «Organización obrera y los anar-

Agrupación Firmat

Un grupo de anarquistas, deseo sos de cooperar por la afirmación de la gran obra emprendida por la E. O cientes.

Todo el que crea necesaria la exis-bencia de nuestra sociedad debe con-currir a la gran asumblea que pe fece-buação 4 de habril, a las 8,30 p. m., esta de momento sabrá aportar su estuer-buação 4 de habril, a las 8,30 p. m., esta de momento sabrá aportar su estuer-

tencia de nuestra sociedad debe con currir a la gran asumblea que pe fectuação el 4 de baril, a las 8,80 pm., gen muestro local, Matheu 1172, donde se discottirá la siguiente forden del dia.

1. Lectura del acia anterior 2. Ba, ance general 3. Nota de los fociareros y pasteleros para la unificación obre para 1. Asuntos varios.

Esperamos que ningún cartonero falto a esta asamblea.

La Comisión.

Esta sociedad ha organizado variess una se a suniciará una conferencia.

Agrupación FIRMAT

Este Centro invita a todos los compañeros e instituciones, que en lo su-cesivo toda correspondencia a nombre de este centro debe ser dirigida a la Calle Hernandarias 1533 - Roy

C. del Oeste pro LA PROTESTA

Se avisa a los compañeros de est ejemplares de «La Protesta», en el local Independencia 3546, todos los días de

El Secretario.

Avisamos a todos los compañeros to más barrios de estos airededores, que en nuestro local Alvarez 837, se vende «La Protesta», todas las noches de

AVISO

Se compra materiales de Tipografía Imprenta y Encuadernación, como ser Papel, tinta, tipos, adornos, interlineas, goma para hacer cilindros, plomo para goma para hacer cilindros, p linotipos, papel marmolado, ro, hilo, cola, cartón, tarjeta Tratar: a esta imprenta. , cola, cartón, tarjetas, etc. et

Nota. - Invitamos a todos los cer idense, junio 18.
c) Literatura. — VII «Dante», Julio
. VIII «Cervantes», julio 28. XIV «Sharios por ser este un medio que dá un resultado práctico, pa-

De Avellaneda, Lomas y Quilmes.

Este Comité, constituído reciente los compañeros no organizados a ha cerlo, en caso contrario a que mande su adhesión por escrito o En su local Levalle 783, a las 8 de la noche, los lunes y miércoles se dictan clases, de Jectura y redacción r los sébados, lecturas comentadas. Se dan lectiones de redacción en castellaño per cesico en treve propóneso realizar este commendade la compaña de propaganda y organización anarquis, que en breve propóneso realizar este comite. Toda correspondencia. orrespondencia.

Consisten en la corrección de los traGral. Mitro 2921, Sarandí, F. C. S

Invitamos a todos los compañeros que quieran tomar parte en el coro, para la función que daremos el 30 de abril ncurran todos los lunes y viernes de B a 10 p. m., por ser Estos los días de ensayo, local Alvarez 837.

La rifa que este Centro tiene en nuestro local Don Cristóbal 70.

El compañero Natal De Barbieri, desarrollará el tema: «Cultura antigua y
modernas y otros compañeros hablarán el
compañeros h El Secretario, Alfredo A. Simeone,

Personas buscadas

'So desea saber el paradero do Emilio Urita. Lo busca Domingo Cileruelo.
Dirigirse, Calle Italia esq: Lavallo (Rivadavia este Comité.

El Secretario. adavia, F. C. O..

De regreso de Europa comunica a lo compañeros y a su clientela en parti-cular, que ha instalado su estudio médiço en la calle Rivadavia 764, prim piso, donde atiende de 2 a 4 p. m/

NOTAS ADMINISTRATIVAS

ración, para poder así regular los libros de suscriptores, además pedimos que al remitir giros o dinero en efectivo lo hagan detallado en la forma que debo ser distribuído, para evitarnos errores posibles.

Revista quincenal de ciencias, sociolo-

Imprenta, Librería y Encuadernación "La Protesta"

Humberto I. 1175

. Buenos Aires

Impresión de toda clase de trabajos tipográficos como ser:

PERIODICOS - REVISTAS PROGRAMAS - PAPEL DE CARTAS - INVITACIONES SOBRES - TARJETAS CO-MERCIALES - SELLOS DE GOMA - TIMBRADOS Y FABRICA DE LIBROS CO-MERCIALES etc. etc. :-::-::-:

Pidan Presupuesto

Correspondencia: Merlo 2488, (Bu o: número suelto, 0.20 cts en ef primer número.

Aviso de Redacción

Comunicamos a los colaboradores ou nuchos artículos no se han publicado odavía por absoluta falta de espacio. frán publicando a medida que el pe

busca José Paniqueli, que conteste, ca-lle Correa núm. 3401. Saavedra: Buenos

AVISO

El Comité A. de «La Protesta» vería con agrado que los centros, agrupacio-nes y grupos amigos del diario y que por él se interesan, mandasen un dele-

Gran conferencia

grupacion A. Afinidad

na conferencia, en la que el compa iero Juan E. Carulla, disertará sobre lo que ha visto de la guerra durante su r permanencia en Francia. Probablemente en la conferencia se exhibirán cuadros de horror por medio de proyecciones luminosas.

Este Centro pone en conocimiento d la colectividad anarquista, que ha resuelto editar una serio de folietos, para repartirlos gratis. El folieto a editarse es el segundo de la serie, titulado «En la sociedad Pedimos, a los cobradores de la Ca-pital, posen lo más pronto posible, por esta Administración, para liquidar cuel-sesta Administración, para liquidar cuel-les. Esperando la ayuda de los compa-Se avissa a los compañeros de estos trios que, en este Comité sé venden la la libros de suscripción en places de el a Prossans, en el local de la libros de suscriptoros en orden. Pedimos oncarecidamente a los Agenda de la libra y donaciones a Juan Montes, Pla-legendencia 3.546, todos los diferios. la y de esta manera poner nosotros los libros de suscriptores en orden. Pedimos encarecidamente a los Agen-tes que liquiden cuentas con esta Age.

> Agrupación Afinidad, se reunirá el sá-Raúl Correa. bado, a las % p. m., en el local Hum berto 1.0 1175, para tratar sobre dife rentes asuntos de actualidad.

Liga de Educación Racionalista de cl. a Frotesta», focas las noches de la roccesta, codas las noches de la roccesta de la rocc

ires). Suscripción: Por trimestre, 1 pe Nota. — Los compañeros que hayan bado 31, a las 8.30 p. m., en nue emitido dinero, se les enviara recibo tro local Independencia 3542, para n

riódico lo permita Se desea saber El paradero de Lisardo Vázquez. Lo

Organizada por esta Agrupación y i

Convocatorias varias

AGRUPACION AFINIDAD. - La bieri, A. «Germén», J. García Gimén

CENTRO E. S. EL DESPERTAR!

ATENEO O. DE ALMAGRO. Se invita a los socios y simpatizante a la asamblea que se efectuará el s bado 31, a las 8.30 p. m., en nue tar la siguiente orden del día: 1.0 Les tura del acta anterior; 2.0 Correspos dencia; 3.0 Balances: 4.0 Cambio local: 5.0 R. de comisión: 80 'Asunt

BIBLIOTECA INTERNACIONAL Se invita a los compañeros socios y no socios a concurrir a la asamble que se efectuará al domingo 1.0 de abril al as 8 de la noche en frue local Billinghurst 843 para tratar la siguiente orden del día: informe de los delegados a la F. [O.R., A., y resul tado de la función

vería De la rifa «La Gran Revolución», or ganizada por el ex Cómité y a bens dele fício de «La Protesta».

Emitidas 1.000 rifas. Vendidas 601, a 0.10 cts. ... 60.10 Total: ... 8 665

Salidas (imprenta) Beneficio: Recibí el importe: Nota. — El número premiado de est De la Conferencia realizada el do Vendidas 345 a 0.40 cts. 138-Sal6a Total: ... \$ 75.-Entradas \$ 138-

Salidas

Recibí el importe:

Hay cartas, para!

Gil, N. Foppe, «Caras y Cabezas,
Gómez Rodríguez, U. Fot Galto, D. veiero, P. Pérez Nistal, M. Gómez, Pérez, A. Comunistas del V Congres de Lanús, D. M. y Caiola, N. de Bar

F. Crudo

Boicot a la Quilmes y C. A. de ^Tabacos